

Meurtre au salon de l'Agriculture : crime des villes ou crime des champs ?

11/03/2022



Culture

Avez-vous entendu la dernière rumeur du salon de l'agriculture ? Un corps a été retrouvé... ou plutôt ce qu'il en reste, après que la plus belle truie des environs, fort justement nommée Goulue, a passé la nuit avec lui dans son enclos.

Heureusement, rien de tel ne s'est passé ces derniers jours. C'est l'intrigue du dernier roman de Yves Hughes (1960-2020) « Signe de terre », paru le 3 mars 2022 aux éditions de L'Aube.

Qui était cet homme ? Que faisait-il là ? Comment est-ce possible que personne – ni éleveurs, ni agents de sécurité – ne l'ait aperçu ? A l'inspecteur Yann Gray de répondre à ces questions. Un roman noir bien construit, où sans jamais perdre le fil de son intrigue, l'auteur nous entraîne dans ce rendez-vous annuel – véritable institution ! – et ses coulisses, auprès de celles et ceux qui le font vivre, dans cette drôle d'ambiance où ville et campagne se rencontrent, pour le meilleur... et pour le pire.

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/meurtre-au-salon-de-lagriculture%C2%A0-crime-des-villes-ou-crime-des-champs/>